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ОФИЦИАЛЬНЫЙ СЕГМЕНТ 
ОТЧЕТ О ПРИНЯТЫХ РЕШЕНИЯХ 

 
1. Официальный сегмент Специального неофициального совещания был посвящен 
пункту 2 повестки дня "Описательная часть бюджета по программам на 2006-2007 годы:  
рекомендации Группы экспертов по программе работы (ГЭПР). 
 
2. План действий предусматривает, что "Группа экспертов будет проводить свои 
совещания один раз в два года осенью до подготовки предложения Исполнительного 
секретаря относительно бюджета по программам.  […]  Группа экспертов будет выносить 
рекомендации относительно корректировок и изменений в программе работы ЕЭК.  Эти 
рекомендации будут направляться в виде проекта решения специальному 
неофициальному совещанию Комиссии, которое именно для этой цели будет 
преобразовываться в официальную сессию". 
 
3. Что касается Плана действий, то Группа экспертов представила свои рекомендации 
Комиссии, и ей было предложено принять решение по этим рекомендациям. 
 
4. Представитель Турции высказал предложение, что изменение членского состава 
ЕЭК ООН, особенно в отношении транспортного сектора, следует считать вопросом, 
который необходимо отразить в рекомендациях, и предложил добавить следующее 
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предложение:  "ЕЭК ООН будет продолжать предоставлять помощь странам - членам ЕЭК 
ООН, находящимся на переходном этапе, все более сосредоточиваясь на осуществлении 
связанных с транспортом правовых документов и рекомендаций в странах Кавказа и 
Центральной Азии". 
 
5. Это предложение не получило поддержки, поскольку было сочтено, что выделение 
конкретных приоритетов нарушит сбалансированность рекомендаций, и скорее было бы 
уместно выделять приоритетность на уровне ГЭПР.  Кроме того, этот вопрос уже был 
определен в качестве приоритетного Комитетом по внутреннему транспорту. 
 
6. Затем Комиссия приняла рекомендации Группы экспертов в предложенном виде и 
просила Исполнительного секретаря учесть их при окончательной подготовке ее бюджета 
для представления в Нью-Йорк. 
 
7. Представитель сообщил, что далее совещание будет работать как неофициальное 
совещание. 
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